



らいおんぐみだより



No.6

尚徳福祉会 坂戸保育園 2018.9.14

いつの間にかセミの鳴き声が鈴虫の涼やかな音色に変わり、季節はどんと秋に近づいてきました。子どもたちも園庭でバッタやとんぼの発見をしながら季節の変化を感じているようです。



さて、10月の運動会に向けた取り組みが本格的になってきました。まだまだ、虫に夢中な子が多いらいおん組さん…そこで、お部屋に戻る前に“がんばりTime”を作りました！少しずつ上達してくると、がんばりTimeを設けなくとも『〇〇やっていいですか？』と竹馬、鉄棒、縄跳びに一生懸命取り組んでくれる姿が増えてきました！！がんばりTimeがないと『今日は、がんばりTimeないの～？』と悲しがる程です。

また、ご家庭でも練習のご協力をいただき、ありがとうございます！週末に頑張った成果を見せたいようで、朝一で報告してくれ『あとで外出たら見せてあげるねっ!!』と嬉しそうにしています。

保育園生活最後の運動会の日を一人一人が自信を持って迎えられるよう、日々子どもたちとしっかりと向き合っていてあげたいと思います！



毎日がバイキング

8月の後半から、 Tongueやお玉の持ち方などに慣れてもらおうと給食をバイキング形式にしました。初めは、トレイごとひっくり返してしまうことや『どういったお玉の持ち方をするの?!』といったことがありましたが、すっかり慣れてスムーズに行えるようになってきました。今までは時間を決めてもなかなか食べ終わられなかった子が、自分で盛ることで一生懸命食べる姿が見られるようになりました。

特別感のある割烹着を着て給食当番したいという子どもたちの要望もあり、おやつ時間は以前の方法で給食当番をしています。

今後、年度の後半には、小学校に近い給食当番を行いたいと思っています。



じゃんけんをしないで…

らいおん組になり、何度かグループで話し合っって何かを決めてもらうという活動をしてきました。その中で、何度も見かけたのがじゃんけんを決めるという行動。

先日もその機会があったので『今回は、じゃんけんをしないで決めてみてね!』と提案すると『え～!!それじゃ決まらないじゃん!』と嘆く子どもたち…。やはりじゃんけんができないと、決まるまでに口論になり、困り顔を見せる子やいじけてしまう子がいて時間がかかりました。そこで『自分の意見をしっかりと伝えることも大切だけど、みんなの意見もしっかりと聞いて、譲り合いの気持ちがあるといいかもね!』と伝えた途端、さっと決まってしまいました！

これからも、話し合いの中で色々なことを学んでいって欲しいと思います。

あたらしいおともだち



9月生まれのおともだち



好きな色：きいろ

好きな色：あお

好きな食べ物：なっとうごはん

好きな食べ物：かれー